

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, den 25.4.2013

Ehrung der Sportler im Wernigeröder Rathaus

Eine Veranstaltung im Zeichen des Sports fand am Dienstag, den 23. April 2013, im Rathaussaal in Wernigerode statt. Anlass war die Eintragung in das Ehrenbuch des Sports der Stadt Wernigerode. Geehrt wurden aktive und ehemalige Sportler, für besondere Einzel- und Mannschaftsleistungen und langjährige Verdienste im Sport.

Auf musikalische Einstimmung der Trommlergruppe „Baraban“ folgte die Begrüßung durch Silvia Lisowski, Leiterin des Amtes für Schule, Kultur und Sport und Peter Gaffert, Oberbürgermeister der Stadt Wernigerode. „Sport gehört zum Leben dazu“ sagte Peter Gaffert und wies darauf hin, dass Wernigerode, auch im Sport, auf ein reges Vereinsleben blicken kann.

Die Leistungen, die in diesen Vereinen erbracht werden, sind beeindruckend. So wurden unter anderen Janine Krebs und Benjamin-Steven Klug, vom Wernigeröder Verein Für Karate-, Trend- und Gesundheitssport e.V., für ihren Weltmeistertitel bei der World-Karate and Kickboxing Association in den USA geehrt. Insgesamt wurde das Ehrenbuch des Sports um 24 Einträge erweitert. „Wir freuen uns, dass die Wernigeröder Sportvereine derart erfolgreich sind“ so Peter Gaffert.

Bild 1: Die geehrteten Sportler auf der Treppe des historischen Rathauses

Bild 2: v.l.n.r.: Peter Günnel, Ski Club Schierke e.V., Jutta Krauß, Harzer Sportverein Wernigerode e.V. Abt. Wandern, Hanna Preller, WSV Rot-Weiß 1949 e.V. Abt. Pferdesport, Hans-Jürgen Ullrich, Harzer Radsportclub Wernigerode e.V.

Bild ©: Stadtverwaltung Wernigerode